

Besser geht's nicht

Bocklemünder Friseurnachwuchs siegreich bei den Kölner

Stadtmeisterschaften

Köln, 24.02.2008. Mit Daniela Salustro und Jill Senge waren an diesem Wochenende gleich zwei Teilnehmer aus Köln-Bocklemünd am Start der Kölner Friseurmeisterschaften. Doch obwohl dieser Wettbewerb für die beiden Nachwuchsstars erst den allerersten Start an einer Meisterschaft überhaupt bedeutete, behielten sie jeweils einen kühlen Kopf und dominierten ihre Konkurrenz. Das Endergebnis brachte schließlich zu Tage: Die Sieger in den Wettbewerben Herrenfach „modisch“ und dekorative Kosmetik „Fantasy Make-up“ hießen Salustro und Senge und kommen beide aus dem Team von VIVIDA NUANCES.

Das Ergebnis gibt Petra Keßler, geschäftsführende Gesellschafterin des Salons und Ihrer Trainerin Carmela Palazzo Recht: „Eine gute Ausbildung zahlt sich immer aus“, sagt sie, „aber ausgepunktet zu werden – das heißt volle Punktzahl aller Juroren; und das auch noch in allen Läufen – ist einfach unglaublich.“ Selbstverständlich war hingegen, dass das gesamte Team an diesem Tag mitgereist war und den erfolgreichen Tag gemeinsam feierte.

Bei den Kölner Stadtmeisterschaften der Friseure werden jährlich in einer der größten Städte Deutschlands und in einem der gefragtesten Ausbildungsberufe die besten jungen Friseure der Region ermittelt. Die Gewinner starten später häufig bei Landes- oder Bundesmeisterschaften. In den letzten Jahren konnten bereits einige Youngsters ihre Karriere in Köln-Bocklemünd beginnen.

Kontakt

Geschäftsführerin:
Petra Keßler

Telefon: 0221 / 50 83 71

Fax: 0221 / 500 23 12

info@vivida-nuances.de